



# 11月もいろんなことができました!

11月も“早送り”で紹介

## 初めてパントマイムを見ました!そして、しました!!



11月22日(火)の午後に文化庁主催の文化芸術による子供育成推進事業で、パントマイムを鑑賞しました。小学校からも来てもらってみんなで楽し

く見ました。

スーパーパントマイムシアターSOUKI (代表 江ノ上陽一さん)が公演をしてくださ



いました。「かべ」や「つなひき」などお馴染みのをはじめ、「天使と悪魔」など人の心理をコミカルに表現するなどして、楽し

せてくださいました。

中学生は公演後にワークショップでパントマイムの体験の時間もありました。最後は、全員ステージで披露しました。



## 人吉人権擁護委員協議会の出前授業(1年生)



11月24日(木)の1年生の人権学習に、人権擁護委員の豊原委員長さん、吉田さん、岩崎さんをお迎えし、ハンセン病の概要や歴史を学習しました。

「未来への虹～僕のおじさんは、ハンセン病～」というDVDを視聴し、ハンセン病回復者への偏見や差別の不条理さと人権の大切さを学びました。



## 空気清浄機をいただきました!

様々な事業を通して学校や教職員の支援してくださる(株)熊本教弘が学校対象で実施された「熊本きょうこうクイズ」に応募しましたら、県内で10校しか当選しないプレゼントに当たりました。その賞品は空気清浄機(Airdog X5s)でした。



11月24日に贈呈していただきました。学校で有効に活用したいと思います。

# 水上中学校物語 ドラマ2年生物語 修学旅行編

今月の6日(火)から9日(金)で、2年生は広島、関西方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目の6日は、新幹線の都合で午前5時に

集合し、出発式を行いました。その際3つのお願いをしました。

- ①周りの皆さんに感謝の気持ちを持つこと。
- ②「思いやり 伝える 伝わる」を実践する。
- ③手指消毒をたくさんすること。

そして、最初の見学地は広島市の平和公園で



した。原爆の子の像の前で平和集会を行いました。文化祭で発表した劇とリンクし、平和への願いが深まったことと思います。



2日目は、六甲山スノーパークでのスキー研修でした。『1日

で、初めてやる技能を身に付ける』という体験は、大変な部分もありましたが、少しずつ上手くなり、「滑る」感覚を身に付けていました。



3日目は、「京都市内班別自主研修」でした。自分たちで立てた計画に沿って、名所を巡りました。清水寺をスタート、二条城をゴールとして、「バス一日乗車券」を駆使し、6千円の「クーポン券」をつかしながら、京都市内を満喫していました。

最終日は、大阪のユニバーサルスタジオジャパンでした。正味4時間の滞在の中で、いかに満足度を高めるかを考えながら、笑顔いっぱい過ごすことができました。



3日目の夜の班長会議

で、「班員の新しい一面」を聞いたところ、「積極的に道を聞いたりしてくれた」、「頼りになった」など意外性を発揮した友だちの、日ごろ気づかない姿を見る機会にもなったようでした。

班長をはじめ、みんなそれぞれ役割を果たしたり、思いやりのある行動をしたりと、見学先の見聞という学びはもちろん、「集団生活」の中の大切なことの学びもたくさんありました。消毒もしっかりやりました。

今回の修学旅行のスローガン「楽学両道～歴史を学び、絆を深め、笑顔あふれる修学旅行～」を実践し、有意義な4日間を過ごすことができました。

これも、保護者の皆様、村の皆様のおかげと感謝の気持ちを胸に、帰ってきました。